



FKG-Teams bei Kreisentscheid erfolgreich

Jeweils den Turniersieg errangen die Jungen-Basketball-Mannschaften des Felix-Klein-Gymnasiums beim Kreisentscheid des Wettbewerbs "Jugend trainiert für Olympia". Während in der Wettkampfklasse III (Jahrgang 94 und jünger) das Team keine ernsthafte Gegenwehr hatte, mussten die Jüngsten in der Wettkampfklasse IV (Jahrgang 1996 und jünger) bis zur letzten Sekunde kämpfen.

Aufgrund von Krankheiten konnte das WK IV-Team nur mit sechs Spielern antreten und musste unter anderem auf Aufbauspieler und Kapitän Guiellermo Medina-Escolano verzichten. Trotzdem gewannen die FKG-Jungen die ersten beiden Spiele gegen das Max-Planck-Gymnasium (45:11) und das Hainberg-Gymnasium (38:23) in überlegener Manier. Deutlich dramatischer ging es im Entscheidungsspiel gegen das Theodor-Heuss-Gymnasium zu. Den 18:13-Halbzeitvorsprung des Teams von Coach Martin Lindemeier und Assisitant-Coach Jan Dobias egalisierte das THG-Team innerhalb kürzester Zeit und ging 30 Sekunden vor Schluss mit 23:24 in Führung. Doch dann kam der große Auftritt von Johannes Melzel, der eiskalt aus der Distanz verwandelte und somit den 25:24-Sieg und das Weiterkommen in die nächste Runde sicherte.

Es spielten: Johannes Melzel, Max Ritter, Johann Geßner, Jonathan Lacknermeier, Valentin Büchi, Alexander Bruns

In absolut überzeugender und ungefährdeter Manier sicherte sich die WK-III ebenfalls die Kreismeisterschaft. Weder das Hainberg-Gymnasium (45:10), das Otto-Hahn-Gymnasium (60:13), noch das Theodor-Heuss-Gymnasium (47:21) oder das Max-Planck-Gymnasium (70:18) war in der Lage, dem Druck des FKG-Teams stand zu halten. So gelangen immer wieder sehenswerte Spielzüge. Das Highlight war der Mittellinien-Buzzerbeater von Anton Hefe.

Es spielten: Anton Hefe, Lennart Stechmann, Moritz Dornbusch, Felix Barchfeld, Leon Konopka, Tobias Bruns, Henrik von Richthofen, Kheeyoung Rhee, Tamim Hajati, Jonas Höfer

M. Lindemeier